

旧価格時(00から05年)に対する
現時点(11年)の分譲単価の上昇率

	沿線・エリア	上昇率
1	総武線(下総中山～市川)	31.8%
2	つくばエクスプレス(八潮～柏たなか)	29.1%
3	総武線(津田沼)	27.9%
4	常磐線(南柏～我孫子)	18.3%
5	北総公団線(西白井～印西牧の原)	17.2%
6	総武線(西船橋～船橋)	16.0%
7	常磐線(松戸～新松戸)	13.7%
8	総武線ほか(千葉駅周辺)	12.3%
9	京葉線(海浜幕張～稻毛海岸)	11.2%
10	総武線(幕張本郷～西千葉)	5.8%
11	新京成・武蔵野・東武野田線沿線	3.1%
	平均	16.9%

千葉エリアのマンション市場動向(上)

意外な単価上昇率、今後は注意を

供給されているエリアイアでは、上昇率が30%前後と都心並みの水準となつてゐる。逆に、駅力の弱い総武線の奥や都心に直通しない支線イメージのエリアイアは、ほぼ旧價格の水準だ。なお、千葉エリアイアの上昇率の平均は16・9%で、東京都下の郊外部が

る。全体的には、11年の着工戸数も少なかつたため供給がそれほど増えない見込みだ。ディベロッパーの仕入れ状況も、千葉の郊外部に関してはいまだに慎重姿勢を崩していないといふ。千葉エリアでは、「今後の市場相場の判断」「今後の需給バランスの見極め」がマンション開発における最重要視点になると指摘しているが、特に沿線力や駅力が低いエリアでの供給を考える場合、建売戸建て住宅の動向をしっかりと把握

今のところ自立した影影響はない。ただ、価格面での強気姿勢だけは禁物のようだ。

リポートでは、「今年は千葉でのマンション事業の検討機会が増加すると予想されるが、昨年までの高い分譲単価水準には十分な注意を払い、そのエリア内の建売戸建て住宅の状況もしつきりと検証して市場を判断する」ことが大切」と全体観をまとめている。

(次回は沿線・エリア別の市況をリポートする予定)

Digitized by srujanika@gmail.com

に旧価格時（00～05年）と現時点（11年）の平均分譲単価を比較して、単価の上昇率を分析した。それが左表だ。上位から、①総武線（下総中山～市川）31・8%、②つくばエクスプレス（TX、八潮～柏たなか）29・1%、③総武線（津田

沼	27	・ 9%、④常磐線
(南柏)～我孫子)	18	・ 3%、⑤北総公園線
(西日暮)～印	16	・ 0%、⑦常磐線
西牧の原	17	・ 2%、⑥総武線(西船橋)～船橋
(幕張本郷)～西千葉)	13	8%、⑪新京成・武蔵野・東武野田線沿線3・1%
(新松戸)～千葉駅周辺)	12	・ 3%、⑨京葉線
(海浜幕張)～稻毛海	7	力・駅力が高いく、大手ティベロッ
松戸	1	エリアなど沿線
		X 沿線、津田沼
		市川周辺や千
		る。

格低下が見られない。ただ、「千葉エリアでは、特に立地の競争力が低い物件に関しては割安感が非常に重要」と指摘しており、今後供給が増加するにつれて価格調整が進むことを想している。

で「ホットスピット」の影響による販売不振が懸念事項として挙げられる。千葉県内では、松戸市、柏市、我孫子市、流山市、鎌ヶ谷市、印西市、白井市、野田市、佐倉市の9市が「汚染状況重点調査地域」となった。柏市に関してはその影響が最も大きくており、販売が急減速。松戸市でも

Digitized by srujanika@gmail.com

トータルブレインの マシンショーン

最前线

大手ディベロッパーの間でも、郊外の1次取扱者向けマンションに注目する動きが見て取れる。今後はこのエリアの供給が増加しそうだが、昨年まで「ディベロッパーがまだまだ敬遠している」と指摘され、供給が3割近く減少した千葉エリアの動向に注目が集まる。今月のトータルブレインのリポートでは、このエリアの近年の市場を検証し、今後のマーケットを考察。「全体市況」「個別エリア市況」の2回に分けて紹介する。

15%強だったりむし比較するが、本来の市場のボテンシャルから見れば高い上場率といえる。

する必要があるようだ。それらのエリアでは、同住宅が駅近、広面積、低価格で供給されているからだ。マ

[View Details](#)

「これは、全体の供給ボリュームが絞られ好立地案件が多く見られた影響がある。また、メインとなる「中間クラスの物件」の需

ホントスポットの影響も
半端ないには危險がござる。

[View all posts by \[Author Name\]](#) [View all posts in \[Category\]](#)

千葉エリ亞では、「今後
の市場相場の判断」「今後
の需給バランスの見極め」
がマンション開発における
最重要視点になると指摘し
ているが、特に沿線力や駅
力が低いエリアでの供給を
考える場合、建売戸建て住
宅の動向をしっかりと把握
市況をリポートする予定)。
千葉でのマンション事業の
分譲単価水準には十分な注
意を払い、そのエリ亞内の
建売戸建て住宅の状況もし
つかりと検証して市場を判
断することが大切」と全体的
観をまとめている。